
【明慧网】自 2019 年 10

月以来，法轮功免费网上教

功班供不应求，目前已经扩

大到 28 种语言，32 个团队，

遍及五大洲。

根据加拿大法轮功学员、

义务协调人雷时忠博士介绍，

到 2023 年 10 月份为止，据

部分语种班的部分统计，注

册网上学功的人数已达 13 万

5 千人，分别来自 201 个国家

和地区；其中，实际参加网

上学功班的人数有5万多人，

分别来自 156 个国家和地区

的不同族裔、不同职业、不

同年龄的人们。

每个班都有很多学员留

言，表达他们对法轮大法及

大法师父的感激之情。

炼功时感受到强大能量

卡门·迪亚兹女士在留

言中说：“这个学功班远远

超出了我预期的效果。我立

刻感觉到能量在我的身体里

流动，甚至开始感到放松，

但又充满活力，而且是以一

种非常独特的强大方式。甚

至我身上的一些疼痛也开始

消失了。非常感谢你们分享

这套功法。”

在几天之内就感受到身体
的变化

珍妮弗·布肖女士留言

说：“（法轮功）学功班深

刻地改变了我。写下这段留

言时，我觉得自己都想哭了。

我简直不敢相信，它就象从

天而降的星星掉到了我的膝

盖上一样。在几天之内，我

就真的看到和感受到了我的

身体和背部的变化。“

“法轮大法是真理”

莎莉·兰森女士说：“（学

功班的介绍）清楚易懂。我

喜欢每位志愿者。他们说出

了我的心声。我也希望哪天

有资格成为（介绍法轮功）

的志愿者。我喜欢（法轮大法）

传递的信息，这是真理，对

每个人和任何人都是真理。”

疫情期间上网学功 身心迅
速康复

疫情期间，卡尔加里大

学的学生卡罗琳娜·阿文达

诺开始网上学炼法轮功。神

奇的是，仅过了 3 天，她惊

讶地发现，中止一年多的月

经又回来了。原本身心失衡

暴瘦的她，迅速找回健康；

同时也改善了和家人的关系。

她说：“人们希望改善

健康，并找到生活的意义。

越多的人想要找到一些可以

坚守的信念。我认为法轮功

恰恰已经为人们提供了这一

点。”◇

欢迎访问明慧网 www.minghui.org       翻墙软件下载：电脑版 https://j.mp/fgp88      安卓版 https://j.mp/fgv88 
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¢ 法轮功学员在网上教功班中展示法轮功的功法动作。

欣喜与感恩 156 国逾 5 万人网上学炼法轮功
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台湾药学博士

林威宇自幼患有哮喘

与鼻敏感，求医问药

没有效果。本以为一

生无法摆脱病痛，然

而，在他 26 岁的时

候却迎来了转机。

一觉醒来  鼻子通
畅了

那是 2000 年 10

月的一天早上，林威

宇一觉醒来，突然发

现自己的鼻子通畅了。而在

此之前，他每到晚上鼻塞尤

其严重，睡觉时用嘴呼吸，

常常半夜喉咙难受得醒来，

早晨起床更是口干舌燥。

“怎么回事？”他想起

昨日在朋友的邀请下，参加

了高雄医学大学国医社举办

的法轮功学习班，只学了 30

分钟。“难道炼了一会儿法

轮功，鼻子就通畅了？”

林威宇有家族过敏病史。

从有记忆开始，林威宇就是

医院的常客。小时候家境不

富裕，父亲经常要拿出每月

薪水的一半支付他的医药费。

除了严重的过敏性鼻炎，

他还有哮喘，病发时剧烈咳

嗽、不能喘气，要送急症室

抢救。有时他还感到不明原

因的胸痛。在 18 岁因体检不

合格，被免服兵役。到高雄

医学大学读博士，因为当地

的空气不好，他的症状越发

严重。

林威宇在第一次炼法轮

功后，鼻子通畅的效果维持

了几天。与介绍他学法轮功

的朋友通话后，他很快买了

法轮功主要著作《转法轮》，

两天就读完了，此次，开始

修炼法轮功。

修炼法轮功后，林威宇

感到鼻塞、流涕的症状在不

断改善，半年后症状完全消

失了。胸闷、胸痛症状，也

在修炼半年后不见了，尤其

是，他开始修炼后，哮喘就

不再发作。如今 23 年过去，

他已经 49 岁了。

鼻敏感与哮喘难以治愈

过敏性鼻炎和哮喘是儿

童常见的过敏性疾病，经常

合并发生。美国有大约 2500

万人患有哮喘，占美国人口

的 7.7%。而鼻敏感的患病率

更高达 15% 到 30%。

哮喘和鼻敏感目

前没有办法治愈，只

能缓解症状，常见的

缓解方法是使用类固

醇或抗组织胺药物，

但可能带来副作用。

患者也可以接受减敏

疗法，即让患者接触

少量过敏原，逐渐减

轻过敏的程度。

林威宇曾经接受

过近7年的减敏治疗，

不但无好转，反而更

加严重，最后索性放弃治疗。

医生告诉他，过敏可能随着

年纪增长变得更严重。

现代医学的局限与出路

林威宇目前在台湾卫生

福利部金门医院担任药剂科

主任。从一个长期病患者变

成健康人，加之从事医疗工

作，他的经历让他反思现代

医学的局限，以及未来发展

的可能性。

林威宇说：“现代医学

走的是一条实证科学的路，

要拿到证据，要看得到，才

能承认是有实效的东西。就

我亲身经历来讲，我亲自看

了《转法轮》这本书，炼功

了，结果被医生认为不可能

好的病却好了，这就是实实

在在的证据，这就是实证医

学的一个环节。只是大部分

人被现有科学的框架绑住了

思维，认为气功这种（转下页） 

药学博士：自幼伴随我的鼻敏感和哮喘消失了

¢ 药学博士林威宇表示，他已经远离哮喘与鼻敏感二十
几年了。
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东西是不科学的，只有

按照西医那套理论才是

科学。”

林威宇强调，不仅

他一个人，许多人的不

治之症都通过修炼法轮

功而痊愈了，这是不可

否认的，都是有统计数

据的。

早在上世纪 90 年

代，中国大陆的国家体

育总局对法轮功学员进

行了抽样调查，在接受

调查的上万名法轮功学员中，

疾病康复和基本康复率达

77.5%，加上好转的 20.4%，

祛病健身总有效率 97.9%。

一项对逾千名台湾法轮

功学员的问券调查研究发现，

患有心血管疾病、糖尿病、

肺部疾病和高血压等慢性病

的法轮功学员，在修炼之后，

这些病有 70% ～ 89% 已得到

改善或痊愈。

2016 年美国临床肿瘤学

会（ASCO）年会上发布的一

项研究，分析了 152 名罹患

晚期癌症的法轮功学员的案

例，发现有 147 例症状完全

消失，占比 96.7%，而其中

60 例经过主治医生的确认。

林威宇说，现代科学把

对气功等超常现象的研究称

为“超心理学”，认为是非

主流科学，其实不然。如果

科学家能够以持平的角度看

待这些超常的现象，人类科

学才会有飞跃。

“比如，现在实证科学

只研究人为什么会生病，没

研究人为什么不会生病，如

果以一个公正的角度去研究

炼法轮功这一群人，为什么

他们很少生病，为什么他们

的疑难绝症被很快治愈，我

觉得这也是对人类科学、人

类健康的一个很大帮助。”

林威宇说。

事业成功的秘诀

林威宇在修炼法轮功后，

获得的不仅仅是个人与家庭

的健康，还有事业的成功与

人生的智慧。他说：“修炼

法轮功，让我智慧成长的速

度非常快，让我对人事冲突

的包容非常大，所以才能在

人生事业的道路上一直往上

走。”

林威宇回忆，修炼法轮

功以前，在念博士班做实验

时，他有时会去凑一些数据，

使实验结果看起来漂亮和完

美一些。但在修炼后，他做

实验的态度有很大改善。“我

不欺骗，脚踏实地把实验做

完。实际上，我没有因为数

据不好而没有毕业。我

觉得，凡事用一个真诚

的方式面对，会有比较

好的结果。”

林威宇取得博士学

位后曾从事教学工作，

之后又在金门医院做药

师。林威宇大约七年半

就晋升为药剂科主任。

他说，能当上主管，与

他修炼法轮功有很大关

系。他在工作中按照“真

善忍”原则要求自己，

待人处世更加包容，替别人

着想，“当有麻烦的事情大

家都不愿意做的时候，我往

往会主动把它承担起来。”

林威宇还说，修炼法轮

功也让他学会用平和的心态

应对困难。“以前遇到问题

的时候会绞尽脑汁，然后也

不一定能解决。修炼之后，

尤其是我在医院工作之后，

遇到很多不知道怎么解决的

事情，我就放下不碰它，因

为我觉得船到桥头自然直，

到了应该解决的那一刻，很

多解决的方法会自然涌现出

来，有的是我从来没有想到

过的。这样的事情常常会发

生。”

他相信，智慧的背后是

善的力量，“不管遇到什么

事情，我们都会站在一个比

较善意的角度上，去解读别

人的所作所为，所以到最后

往往是一个比较好的结果，

我们想出来的方法也都会 

是 一 个 比 较 圆 融 的 解 决 

式。”◇

¢ 林威宇一家在阅读《转法轮》。
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【明慧网】一位在江苏

常州女子监狱服刑的犯人，

目睹在中共监狱里，信仰真

善忍的法轮功学员被用各种

手段强迫“转化”（放弃真

善忍信仰），她投书《明慧网》，

例举了 72 岁法轮功学员张爱

东受迫害的情况。

我在江苏常州女子监狱

被关押的两、三年里，与大法

修炼人近距离接触，发现这些

修炼人都是好人，她们的善良、

正直、永不言弃的坚忍令我感

佩、动容。

常州女子监狱共有十个

监区，每个监区都有近三百个

在押人，其中有三至五名法轮

功修炼者。监狱警察为了“转

化”她们，不择手段，比如不

给睡觉、不给吃饱饭、不给上

厕所、不给洗澡、长时间罚站、

甚至在饭菜里下不明药物等不

一而足。这些迫害行径，监狱

警察往往是不出头露面的，都

让犯人“包夹”们在背地里进

行。

我被关在二十七监区，

那里被称之为“狱中狱”。我

冷眼旁观，狱警、犯人迫害大

法修炼人、尤其是对不“转化”

的修炼人真是心狠手辣，不择

手段。我没有条件都记录下来，

这里仅举张爱东一例，足可窥

豹一斑。

我首先说明一下，为什

么要举张爱东这个例子？她是

高级知识分子，说话慢声细语，

从来不说一句脏话，就是犯

人对她恶语相加，她也表现出

无怨无恨，她在脏话满天飞的

二十七监区是个罕见的人。

张爱东女士，南京中国

电子科技集团第十四研究所

（即电子部十院十四所）档

案室退休工程师，因坚修法

轮大法，按照真、善、忍法

理要求自己，10 多次被中共

人员绑架、非法抄家，3 次被

非法劳教，7 次被非法关押在

洗脑班（黑监狱），5 次被非

法关押南京市看守所，2021

年曾被非法判刑 1 年零 3 个

月，2022 年 7 月中旬再次被

绑架，被劫持入狱。

逼签字“转化”

张爱东是 2022 年底的最

后一天从集训（严管）监区转

过来的。集训监区怎样对待她

的我不得而知，那里是严密封

锁的。这里只说二十七监区。

二十七监区监区长叫张云，她

有个绰号叫“魔鬼张大”。她

把张爱东划给牢头朱慧伟包

夹监控。

朱牢头一见张爱东，就

叫她在所谓的“转化”书上 

签字。

张爱东说：“不签字。”

朱牢头问：“你今年多

大了？”

张爱东：“72岁了。”

朱牢头：“要是 27 岁还

可以跟我斗一斗；72 岁了，

跟我斗你不找死吗？你知道我

是怎么进来的吗？”

张爱东：“不知道。”

朱牢头：“不知道也好，

知道了你会吓一跳的。我实话

告诉你，在你来之前，我就已

经‘转化’了三个跟你一样的

人，到我这里没有不签字的。

如果真不签字，阻挡了我减刑

期的路，我会叫你死不掉、也

活不成的。我劝你还是识相点，

签了吧！”

张爱东还是那句话：“不

签字。”

朱牢头：“不签字？给

你好脸、不要脸，那你就等着

瞧吧！”

犯人王绪玲插话：“你

要是‘转化’了，就跟我们一

样了，有吃有喝有玩的。”

张爱东：“我的命丢在

这里我都不会签字、不会‘转

化’的！”

朱牢头：“命丢了也不‘转

化’，要和我对着干，干到底？”

张爱东：“我还是希望

你多做一些积德行善的事，那

是立身之本。”

朱牢头：“立身（转下页） 

目睹 72 岁张爱东在江苏常州女子监狱遭迫害

¢  法轮功学员张爱东
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截至 2024 年 1 月 18 日，在海外退党网站声明“三退”（退党、退团、退队）的人数已超过 4.25 亿。

破网登录“三退”网址：https://santui.tuidang.org，真心退出用真名、化名、小名皆可。

迫害与反迫害

之本？它能给我减少刑期

吗？少啰嗦，到那罚站去！”

罚站、饿饭、不让上厕所

对张爱东的罚站就是连

天加夜的，从早晨 6点一直站

到晚上 9 点 30 分钟。站姿要

是不标准，就会遭到犯人李会

平等人破口大骂，有时还会在

她身上扭上一把，踢上一脚。

夜间，每个犯人都要轮流站一

个半小时的夜岗，而张爱东不

站夜岗，却要面壁站两个岗，

也就是 3个小时，夜间值班犯

人不定时地喊骂她。

每天早饭，监区只给张

爱东半个小馒头；中午、晚上，

只给吃鸡蛋大小的一团饭，犯

人吃不了扔到厕所里也不给她

吃，她被饿得胃很疼。一次，

张爱东饿得实在忍不住，用调

羹舀了一点剩菜，犯人王绪玲

报告朱牢头。朱牢头破口大骂，

不堪入耳，那个骂相不堪入目。

到晚饭给她的饭更少了。

这时副监狱长“刘大”

正好到这里巡查，“刘大”说：

“活该！实话告诉你，这就是

为你设计的，如果再不老老实

实地签字、‘转化’，罪有你

受的！”说完，扬长而去。

一次，一个犯人见张爱

东饿得实在受不了，悄悄地塞

给她两块饼干。结果被发现，

好心的犯人被罚站一周。从此，

张爱东为了不连累他人，再也

不吃别人送的东西，再也不吃

倒掉的剩菜饭了。

在车间，朱牢头不让张

爱东上厕所，有时她憋到收

工，有时也会憋不住，就尿在

裤子里。就这样，张爱东在一

个多月的时间里，体重从 120

多斤一下子瘦到了 80 多斤，

皮包骨，完全脱了像。

在饭菜里下不明药物

一天，张爱东在吃早饭

时，无意中吃到一颗药，一股

酸辛味，来不及吐出来，就咽

下去了。那天下午，她剧烈地

头疼。真实情况是：包夹赵

美鸿是保管药品的，刘兴铃、

邵桂萍是轮流负责下药的；

药是从魔鬼张大那里领取的。

魔鬼张大下令在张爱东的饭

菜里下不明药物，大约持续 6

个多月，直到张爱东出狱前两

天才停止。

张爱东出狱的那天，她

的亲人们早早地就来到了常

州女子监狱的大门外。当瘦

得皮包骨头、走路飘忽、反

应迟钝的张爱东出现在大铁

门口时，亲人们都不敢相认。

当张爱东用微弱、沙哑的声音

呼唤自己丈夫的名字，丈夫才

躬身细瞧自己的结发之妻，当

确认无疑时，顿然老泪纵横，

把张爱东抱起来，在儿子的帮

助下，把张爱东轻轻地放进自

家的车子里。

张爱东的丈夫，这位曾 8

次获过国家级科学创新奖、进

步奖，为这个国家建设作出巨

大贡献并享受国家特殊津贴

的著名专家，却保护不了一个

一心做好人、专行善事的修炼

人妻子，心里千般凄苦、万般

愤慨。◇
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【明慧网】这个曾给中

共做眼线的人，是我一位朋

友的丈夫。他在退休之前是

外企高管。

外企中的中共眼线不干了

由于业务需要，他每天

必须“翻墙”，对国内外形

势了解很多，对法轮功保持

中立的态度。后来，他亲眼

看到自己的妻子（我的朋友）

修炼法轮功后严重的颈椎病

等多种疾病消失，能精力充

沛地操持家务、全力支持他

的工作。

这令他感动，对法轮大

法开始怀有善意，于是他告

诉妻子：他进外企工作之初，

就被国家安全机关约谈，说

因为他是党员、退伍军人，

符合做该企业情报收集的条

件，所以要他对公司所有的

人暗中监视，并记录下来，

每周汇报，有特殊情况及时

报告。

妻子炼法轮功恢复健康

后，他告诉妻子：我现在不

做“眼线”了，还坐上高管

的位置，但我知道身边也有

人盯着我、盯着全公司。其

实所有中外企业里都有中共

安插的“眼线”，你们一定

要注意保密、注意安全。

举家搬去台湾

朋友的夫家有台湾亲戚，

曾多次邀请他们加入台籍，

都被她丈夫婉言谢绝了。可

是，就在香港事件发生后，

她的丈夫义无反顾地带领全

家去了台湾。这个转变是怎

么发生的呢？

原来朋友的丈夫看到香

港警察暴力殴打和平民众的

视频后，将视频传到朋友圈。

没想到，4、5 个警察突然闯

进他家，吼叫着，不由分说

将他从床上拉扯下来，把他

身上的衣服拽起用来蒙住他

的头，然后就往门外拖。

朋友听到动静从楼上跑

下来，问警察为什么抓人。

经交涉，警察才同意让她丈

夫穿上外衣和鞋子被带走。

她丈夫被放回来后，失

去了以往温文尔雅和饱满的

精神状态，整天失魂落魄地

躲在屋里默默流泪，不肯见

人，也不肯讲被抓走后的经

历，出现抑郁病态。经过一

段时间，在妻子的照料下状

态才有好转，但仍然不肯见

家人以外的人。

后来他痛苦地对妻子说，

警察审讯第一句话就问：你

是不是炼法轮功的？！他说：

他们对我们普通人都这样，

真不敢想象法轮功是怎么挺

过来的。 ◇

【明慧网】现在谈起国

外，一些大陆人就说海外歧

视中国、排华可厉害了。其实，

海外政府与民众，是被中共

折腾得“排共”，并不是排

华或辱华。 

这一点，从近日火爆海

外媒体的一条新闻可以看出：

一位中国大学教师申请美国

亲属移民签证，因为他的中

共党员身份，而被拒签。他

在接受移民签证面谈时，被

移民官反复盘问其中共党员

身份，包括为什么要入党等，

李先生如实回答，但表示他

已经 5 年没有参加中共党组

织活动。而当移民官问李先

生是否认同共产党的纲领时，

李先生迟疑之际就被拒签了。

目前，人们越来越明

确了“中国不等于中共”这

个概念。只有退出共产党，

才能获得国际社会的认可，

才能受到普世价值的平等待

遇。”李先生的亲属非常后

悔没有及早劝他退党。◇

外企中共眼线的觉醒与转变

海外不是排华 而是排共


